



TOP

Vorlage-Nr. 1343/2010

Frau Ortsvorsteherin Karin Trautwein
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 17. August 2010

Antrag der CDU-Fraktion (Ortsbeiratssitzung am 31.08.2010)

**Aufnahme des Stadtteils Hartenberg/Münchfeld auf das Hinweisschild
an der A60**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die zuständige Dienststelle des Bundes aufzufordern, die Autobahnabfahrtsschilder auf der A60 zusätzlich zu den bereits aufgeführten Stadtteilen Mainz-Gonsenheim, Mainz-Drais und Mainz-Finthen um den Stadtteil Hartenberg/Münchfeld zu ergänzen.

Begründung:

Die o. g. Autobahnabfahrt führt über die Saarstraße und deren Abfahrten in den Stadtteil Hartenberg/Münchfeld.
Wir erachten es deshalb als sinnvoll, den Stadtteil auf den Autobahnabfahrtschildern zu ergänzen.

Für die CDU-Fraktion: gez. Thomas Grebner